

◎しおがま「ふれあい」運動

ふ どんから「早寝・早起き・朝ごはん」

れ んぞくの時間を決めよう「テレビやゲーム」

あ たたかく語り合おう「夢タイム」

い っしょに取り組む「体カづくり」

玉川小学校だより

3月号

たまがわ

令和2年2月26日発行

夢と希望を持ち、自ら学び、
心豊かに、たくましく生きぬ
く子供の育成

- ◎思いやりのある子ども
- ◎進んで学ぶ子ども
- ◎たくましい子ども



弥生 三月 いよいよラストスパート



連日コロナウィルスのニュースが報道され、卒業・進級に向け、その動向が心配されるころですが、玉川小学校の子供たちは、web 縄跳びなどに挑戦しながら元気に毎日を過ごしています。また、学習面では先日行われた漢字や算数検定への取組に加え、校長室では校長自らが2年生を対象とした九九検定や6年生を対象とした算数卒業検定に取り組んでいます。まさに一年の総まとめの時期を迎えています。

また、お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えるための「6年生を送る会」の練習にも熱が入っています。3月は別れの季節。6年生の子供たちを送り出すことを考えると、ちょっと寂しい気持ちにもなりますが、次にやってくる4月に向けて、一つ進級するという喜びを感じる季節です。進学・進級に向け、自覚を持たせ一日一日を大切にしながら指導に当たって参ります。

サポーターさんへの感謝の会・6年生を送る会

25日(火)に6年生が、サポーターさんとの交流会を行いました。感謝の言葉を2組のAさんが述べ、手作りのコースターを手渡しました。メッセージ付きのすてきな作品でした。

その後は、順番で肩もみをしました。雨の日も風の日も毎日子供たちのために交通指導をしてくださっている皆さんに6年生が学校を代表して感謝の気持ちを伝えました。



26日(水)に6年生を送る会がありました。5年生が中心となり下学年はこれまでの感謝の気持ちを込めて学年ごとの出し物をしました。

寒い1日でしたが、心がほっこり温まるような気持ちのこもった会になりました。

6年生の皆さんには中学校へ持って行く楽しい思い出の一つになった事と思います。また、5年生以下の子供たちは進級に向けての喜びを新たにしたいことでしょう。



お知らせとお願い

◎名札値上げのお知らせ◎

これまで、名札の販売を50円で行っておりましたが、消費税の増税や名札本体の値上げなどに伴い、20円値上げをし、4月から1枚70円で販売いたします。長い間従来の価格を維持して参りましたが、児童数の減少などもあいまってやむを得ない決断でございますので、ご了承くださいますようお願いいたします。

◎役員選考についてのお知らせ◎

先日の保護者懇談会において、新しい方法での専門部役員選出を行いました。皆様のご協力により来年度役員もほぼ決定の見通しです。先日決定しました来年度新役員の皆様には、3月上旬頃までに個別に紙面で通知いたします。今回ご協力してくださるとご回答いただきました保護者の皆様に深く感謝いたします。

◎ユネスコ世界寺子屋運動(書き損じハガキ回収キャンペーン)にご協力ください◎

書き損じハガキが、アフガニスタン、カンボジアで、子供たちの教育や成人向けの識字教育に役立てられます。趣旨に賛同していただける方は、書き損じハガキをお子さんに持たせてください。

